

MANTENIENDO LOS NIÑOS Y SUS PADRES JUNTOS

El Programa de Visitas Familiares de The Mediation Center cree que todo niño merece tener un contacto positivo con su madre y su padre en un lugar seguro sin ningún riesgo de abuso, negligencia o conflicto entre los padres. Proveemos un espacio que fomenta la crianza positiva y minimiza el efecto del conflicto entre los padres.

Nuestro Programa de Visitas Familiares apoya las relaciones saludables entre padres e hijos, independientemente de los problemas de seguridad anteriores. Proveemos seguridad, visitas supervisadas y servicio de intercambios seguros a familias con conflictos que incluyen violencia doméstica, abuso infantil, problemas de salud mental y disputas de custodia.

Los clientes del programa de visitas son referidos por el sistema judicial, El Departamento de Servicios Sociales y mediaciones familiar. Los clientes de los intercambios seguros pueden referirse ellos mismos si las dos partes están de acuerdo. Este servicio está disponible en nuestras instalaciones del Condado de Buncombe.

CONTÁCTENOS

The Mediation Center
40 North French Broad Avenue, Suite B
Asheville, NC 28801
Phone: 828-251-6089; Fax: 828-232-5140
Info@mediatewnc.org

HORARIO DEL PROGRAMA DE VISITAS FAMILIARES

Horas de Oficina: Lunes y Viernes 9am – 5pm;
Martes a Jueves 11:30am – 3:30pm

La admisión y la orientación se llevan acabo de lunes a viernes; por favor llámenos para hacer una cita.

Visitas supervisadas: martes, miércoles y jueves de 2pm a 7:30pm; viernes de 2pm a 5:30pm

Intercambios seguros: martes, miércoles y jueves de 2pm a 7:30pm, viernes de 2pm a 5:30pm y domingos 5pm

SEA VOLUNTARIO!

Tiene curiosidad de cómo funcionan en general Las Visitas Familiares o The Mediation Center? Le invitamos a formarse como monitor de visitas voluntario o mediador voluntario y trabajar con sus nuevas habilidades para nosotros. Tenemos muchas otras necesidades y su experiencia y habilidades son bienvenidas. Visite nuestra página web <http://mediatewnc.org/volunteering> para saber un poco más o llame al 828-251-6089.

REGALE VISITAS SEGURAS A LOS NIÑOS

The Mediation Center sirve a más de 5000 personas anualmente. Más personas que nunca necesitan nuestro apoyo durante estos momentos de tensión financiera en una economía en recesión. Su donativo asegura que podamos seguir encontrando un terreno común para las personas, familias y comunidades en un ambiente seguro y neutral. Envíe su donativo a 40 North French Broad Ave, Asheville, NC 28801 o visite nuestra página web para hacer una donación online.

The Mediation Center es una 501(c)3 organización sin ánimo de lucro y su donación puede ser deducible hasta el 100% de impuestos. Para saber más llame al 828-251-6089.

Visite nuestra página web para saber más:

www.mediatewnc.org/family-visitation

Este proyecto es apoyado por sub-grant N° 0085580 premiado por la Comisión del Crimen del Gobernador de Carolina del Norte. Las opiniones, conclusiones y las recomendaciones expresadas en esta publicación/ programa/ exhibición son del autor(ces) y no necesariamente reflejan los puntos de vista del Departamento de Justicia, la Oficina de Violencia Contra las Mujeres.



The Mediation Center
Finding common ground.

Programa de Visitas Familiares
Visitas supervisadas e intercambios seguros
para familias con niños.

MediateWNC.org

40 North French Broad Avenue, Suite B
Asheville, NC 28801
828-251-6089
Fax: 828-232-5140
Info@mediatewnc.org



LIVE UNITED

INTERCAMBIO SEGURO

Este proceso permite a los niños la transición de un padre al otro sin contacto entre ellos. Los padres llegan y se van en diferentes momentos y utilizan diferentes entradas. Estas visitas sin supervisión pueden ser por algunas horas, por un fin de semana o por más tiempo.

El intercambio seguro es usado por los padres con custodia compartida o cuando una de las partes sin custodia tiene visitas sin supervisión. Los clientes del programa de visitas son referidos por el sistema judicial, El Departamento de Servicios Sociales y mediaciones familiares. Los clientes de los intercambios seguros pueden referirse ellos mismos si las dos partes están de acuerdo.

Ya que nuestro equipo hace todos los arreglos, los padres hacen la transición de los niños sin contacto entre ellos. Esto significa que los niños no presencian conflicto entre los padres por lo tanto hay menos preocupaciones y estrés.

Este servicio está disponible en una escala descendente de pago: a menos que la corte lo ordene, ambas partes pagan por los intercambios.

“El monitor hace un trabajo excepcional. Ella ha hecho más de lo posible para que esto sea una gran experiencia. Bajo estas circunstancias, si no fuera por ellos no hubiera podido llegar a ver a mi hijo cara a cara y esto significa un mundo para mí!”

VISITAS SUPERVISADAS

Durante las visitas supervisadas, los padres dedican tiempo a sus hijos en privado, en confortables habitaciones llenas de juegos y juguetes. No hay contacto entre el padre que tiene la custodia y la parte que no la tiene. Para garantizar la seguridad y proporcionar apoyo una supervisora de visita está presente en cada visita.

Las supervisoras de visita proporcionan ayuda a los padres para mejorar la calidad de la visita y la relación entre el padre y su hijo. Las supervisoras toman notas cuidadosamente de forma neutral para documentar cada visita. Antes y después de cada sesión, la monitora de visita se reúnen con el padre unos 15 minutos para revisar la sesión y hablar de los puntos fuertes y de las cosas que se pueden mejorar. Nuestras monitoras también pueden ayudar a los padres durante el desarrollo de las visitas.

Estas visitas permiten que los niños esperen las sesiones sin preocupaciones o estrés. Las visitas supervisadas también dan al padre que no tiene la custodia la oportunidad de mantener una relación con sus hijos — Muchas veces está es la única forma en que ellos pueden hacerlo. El servicio de visitas supervisadas es ofrecido en escala descendente de pago.

“Todos son personas expertas y compasivas, me gusta que pongan la seguridad y el bienestar de mi hijo primero que todo”

CÓMO EMPEZAR

Llámenos para tener la primera cita de admisión; ambas partes asisten a la cita por separado antes de que el servicio comience. Cada sesión dura alrededor de 1½ horas e incluye tiempo para recoger información, escuchar sus preocupaciones, responder preguntas y hacer una visita a nuestras instalaciones.

El costo de las visitas supervisadas está entre \$15-\$60 por visita. El costo de los intercambios está entre \$5-\$35 por intercambio.

El Programa de Visitas Familiares está ubicado en nuestras instalaciones del Condado de Buncombe.

QUIENES SOMOS

Se han combinado tres organizaciones sin ánimo de lucro para crear una organización efectiva.

El Programa de Visitas Familiares forma parte del Mediation Center en nuestras instalaciones del Condado de Buncombe. The Mediation Center se ha unido recientemente con el Center for Dialogue del Condado de Transylvania y al Dispute Settlement Center de los Condados de Henderson y Polk. Ahora es una organización regional sin ánimo de lucro que ha combinado recursos para traer sabiduría, buenas prácticas y finanzas sólidas a las comunidades a las que servimos.

